

La experiencia obtenida dentro del primer avance fue múltiple ya que desde que he iniciado la etapa de la realización del PAP y con mi grupo hemos estado recabando información, en lo personal siendo de la carrera de Educación Inicial he aprendido un sinnúmero de cosas que desconocía dentro del ámbito del arte en Guayaquil ya que mis compañeros sin están familiarizados con ellos porque dentro de sus clases en la UCG han estado vinculados.

Por otra parte me ha parecido sumamente importante todo lo que nos dijeron los jueces en el primer avance ya que como grupo lo hemos conversado y hemos mejorado en ciertos aspectos y sobretodo dentro de nuestro grupo siempre ha existido el respeto de opiniones. Sin embargo cuando dimos nuestro primer avance tuvimos algunos inconvenientes en cuanto a no poder llegar a convencer a los jueces de lo que queremos realizar con Alumbre este año, por lo cual pienso que ha sido una debilidad muy grande para nuestro proyecto pero como grupo nos hemos comprometido a mejorar.

En lo personal pienso que mi principal objetivo dentro de esta tesis es vincularme con los habitantes de la comunidad, dejar una huella significativa en ellos y que me tengan en sus pensamientos como un bonito recuerdo, mas allá de todo lo que como grupo queremos realizar yo si deseo ponerle todo mi esfuerzo a este proyecto porque para mí va más allá que una nota, es tratar de trabajar con personas, conectarse con ellas y poder entender sus problemáticas, yo no le solucionaré la vida a ellos pero muchas personas necesitan ser escuchadas y de lo poco que yo sé en mi vida quisiera transmitirse.

María Dolores Lara R.